



Saludo en las Glorias del Ejército de Chile



En este mes de septiembre, que conmemoramos las Glorias del Ejército de Chile, quiero hacer llegar un afectuoso saludo a los hombres y mujeres que forman parte de esta institución y en especial a los funcionarios del Destacamento N°17 de la comuna de Los Ángeles, región del Bío Bío.

Reconozco el compromiso por la defensa de nuestra nación y la vocación de servicio en distintos acontecimientos como lo fueron las inundaciones ocasionadas por las lluvias y el rol de protección, que cumplen actualmente en la macrozona sur de nuestro país.

Desde el Congreso Nacional, reitero mi compromiso de continuar trabajando por ustedes para protegerlos y otorgarles más atribuciones en el cumplimiento de su deber a través de ley de usurpaciones que les permite contar con un marco de mayor protección en su labor, de recuperación y restitución de terrenos ocupados ilegalmente, con la ley que regula el uso de la fuerza y la posibilidad de reconocer la labor de la justicia militar y con la ley que busca proteger la infraestructura crítica.

Flor Weisse Novoa
Diputada